

Fuente: La Voz de Galicia

Fecha: 12 de abril de 2012

Título: «Queremos promover la lactancia materna»

Link: http://www.lavozdegalicia.es/noticia/deza/2012/04/12/queremos-promover-lactancia-materna/0003_201204D12C7996.htm

«Queremos promover la lactancia materna»

La agrupación nace con espíritu comarcal para ayudar a las madres a hacer frente a los problemas que les surgen

Rocío Ramos lalín / La Voz lalín / La voz

lalín / La Voz 12 de abril de 2012 04:59

8 votos

Esther Guerra Lobato y Emma Carral Nailor acaban de crear junto con algunas madres más la asociación pro lactancia materna Aloumiños de Leite que ayer se presentó en el centro de salud de Lalín con una charla a las madres. Esther Guerra, que tenía en brazos a su segundo hijo, el pequeño Noé que tiene solo veinte días, explicaba la idea de la agrupación.

-;Cómo surgió la iniciativa?

-La idea surgió a raíz de que Enma tuvo problemas con su segunda lactancia y acudió a Lugo a la asociación Bico de Leite y me comentó su experiencia. Yo también había tenido problemas y hablando se nos ocurrió la asociación. De momento aún no sabemos que podemos conseguir pero tenemos ya a Sandra que es la tesorera y a dos mamás más, una en Rodeiro. Lo que queremos es hacer una asociación de la comarca. Contamos con el apoyo e la matrona y la ginecóloga de Lalín y la de Silleda, que están encantadas con la iniciativa.

-;Qué objetivos se proponen?

-La que quiera dar el biberón que se lo dé pero lo que queremos es que la que quiera dar el pecho pueda vivir la experiencia como satisfactoria y hacer frente a los pequeños problemas que surgen. Muchas veces, a además, solo quieres que te escuchen porque te desesperas y abandonas.

-;Qué les van a ofrecer a las madres?

-En las charlas en Lalín, a la que se sumarán otras en Rodeiro y en Silleda queremos presentar la asociación y hablar de los falsos mitos de la lactancia, de los problemas que surgen como el agarre del bebé, las grietas, las mastitis, la subida de la leche y todos esos problemas que surgen sobre todo al principio y que muchas veces hace que fracase la lactancia.

-¿Tienen sede?

-Para la charla de ayer utilizamos el aula maternal del centro de salud de Lalín. La matrona nos cedió el local en el horario que tenía ella para dar sus clases. Queremos contar con un local para poder tener reuniones a las que puedan ir madres, padres, abuelos, abuelas, los niños, por supuesto y que sirvan de ayuda de mamá a mamá para compartir experiencias, dar charlas y tomarnos un zumo o un café con otras madres y también ayudar a solucionar cuestiones, hablar y socializarnos, porque cuando tienes un niño te absorbe todo el tiempo. Pedimos un local al Concello de Lalín pero aún no nos contestaron aunque nos dijeron que estaba complicado.

-¿Qué actividades tienen previstas?

-Tenemos como objetivo poner en marcha un servicio de préstamo de libros, de sacaleches, hicimos unas rifas que se venden a un euro con bonos de belleza del centro de estética Bella Rey y en el futuro queremos hacer madrinas de lactancia, que es esa persona que te acompaña durante el embarazo y después cuando nace el niño te puede ayudar con tus problemillas.

-¿En los hospitales se apoya la lactancia?

-En Santiago hay dos asociaciones una muy veterana y Teta e Coliño que tiene un año, si te pones en contacto con ellos te brindan apoyo, pero en los hospitales a muchos sanitarios les falta formación en lactancia.

-¿Qué charlas pretenden llevar a cabo?

-Queremos hacer talleres para mamás, un taller de porteo, uno de masaje infantil y cualquier otro que nos sugieran. La asociación nace como grupo de apoyo a la lactancia materna y para ayudar a las madres que quieren darle el pecho a sus hijos. Nos formamos para dar apoyo a la lactancia, vamos pidiendo a las asociaciones información y recabando información sobre la lactancia.

-¿Las interesadas donde pueden contactar con la agrupación?

-Tenemos una página de Facebook que se llama Aloumiños de Leite y en la que ponemos toda la información y las actividades que vamos realizando y allí está también nuestro correo electrónico.

Esther guerra lobato Asociación Aloumiños de leite

«Pretendemos poner en marcha un servicio de préstamo de libros y sacaleches»

En el recurso presentado por el fiscal contra la decisión del Juzgado de seguir el enjuiciamiento de José Mourinho y Carmen Reboreda siguiendo la Ley del jurado, este entiende que el caso debe ser juzgado por la Audiencia en vez de por un jurado popular.

Las razones que alega son que la ley del jurado solo se emplea en casos de asesinato consumado, pero entiende que en este caso existe un asesinato, el de Sonia Mourinho; la muerte de un antiguo trabajador a causa del incendio de la vivienda familiar en Barcia y dos presuntas tentativas de homicidio al considerar que en el incendio pudieron también haber fallecido los dos supervivientes de la tragedia, que fueron la madre y el hermano de Carmen Reboreda. Alega que tiene que existir unidad de la causa y que la competencia en casos complejos como este es de la Audiencia y que es necesario seguir un procedimiento por sumario.

El Ceip de Silleda aguarda por el informe escrito de la sección de Transportes de la Consellería de Educación para poder implantar la jornada única, tal y como se había aprobado en febrero, el próximo año.

La directora del centro, Mar Gómez, explicó que están aguardando por recibir la notificación oficial de Transportes para proseguir con la tramitación para el próximo año concentrar todo el horario lectivo por la mañana, lo que supone variar el horario de entrada por la mañana y la salida por la tarde. Por ello, dentro del proceso para aplicarla también es básico el respaldo de las empresas de transporte para saber si pueden ajustar sus servicios al nuevo horario teniendo en cuenta lo que sucede en el resto de centros educativos.